

DE

PRESSEMITTEILUNG

Juni 2026

Eine Weltneuheit im thermischen Unkrautmanagement:

Ripagreen revolutioniert den Markt mit ISKA- einem hybriden System

Le Haillan, Frankreich – Ripagreen, eine Marke der Sefmat-Gruppe und spezialisiert auf thermische Lösungen für die Grünflächenpflege, kündigt die Markteinführung eines innovativen Profigeräts an, das die Standards der thermischen Unkrautbekämpfung neu definiert.

Dieses neue hybride System, **ISKA Hybrid Pro**, basiert auf einer patentierten Technologie und kombiniert ein Heißluft-Unkrautvernichtungsgerät mit einer integrierten Blasfunktion – eine bislang einzigartige 2-in-1-Lösung auf dem Markt.

Ripagreen ISKA Hybrid Pro wurde für Kommunen, Landschaftsbauer und Infrastrukturbetreiber entwickelt und erfüllt aktuelle Anforderungen: maximale Sicherheit, hohe Effizienz im Einsatz und Umweltverträglichkeit.

2-in-1 Innovation: Blasen, reinigen, Unkraut entfernen

Diese intelligente und vielseitige Hybridtechnologie verfügt über eine integrierte Blasfunktion, mit der Anwender:

- Flächen vor oder nach dem Einsatz reinigen
- Laub, Staub und Ablagerungen entfernen
- die Effizienz der Unkrautbekämpfung verbessern
- ein sauberes und professionelles Ergebnis erzielen

Ein einziges Gerät für zwei wesentliche Anwendungen – für mehr Produktivität, Zeitersparnis und Komfort.

Heißluft statt offener Flamme

Das neue Ripagreen-Gerät **ISKA Hybrid Pro** arbeitet mit einem **innovativen Heißluftsystem**, das mit Niederdruckgas (Biogas, Propan oder Butan) betrieben wird und durch eine Batterie gesteuert wird, die Elektronik und Luftstrom regelt.

Im Gegensatz zu Geräten mit offener Flamme wird die Hitze im Inneren erzeugt und als kontrollierter Heißluftstrom auf die Pflanzen geleitet. Dieser verursacht einen thermischen Schock auf Zellebene, wodurch die Pflanzen nach und nach austrocknen.

Vorteile im Überblick:

- Keine offene Flamme
- Geringeres Risiko in sensiblen Bereichen (Städte, Straßen, Industrieanlagen...)
- Ganzjähriger Einsatz bei allen Wetterbedingungen möglich
- Erhöhte Sicherheit für Anwender

„Effektive Unkrautbekämpfung ohne offene Flamme“

„Mit **Ripagreen ISKA Hybrid Pro** wollten wir die Vorteile der gasbetriebenen thermischen Unkrautbekämpfung maximieren und gleichzeitig die Risiken einer offenen Flamme eliminieren“, erklärt Julien Marigot, Geschäftsführer der Sefmat-Gruppe.

„Die Kombination aus Heißlufttechnologie und integrierter Blasfunktion ermöglicht es Profis, mehrere Arbeitsschritte mit nur einem Gerät durchzuführen – effizienter und sicherer.“

Ein neuer Maßstab im Markt

Mit dieser Innovation bestätigt Ripagreen seine Expertise und bietet eine Lösung, die vereint:

- bedeutende technologische Innovation
- maximale Sicherheit
- bewährte Effizienz
- hohe Vielseitigkeit
- professionelle Leistungsfähigkeit

ISKA Hybrid Pro setzt neue Maßstäbe in der thermischen Unkrautbekämpfung. Es ist keine Weiterentwicklung – es ist eine echte Innovation.

Für den professionellen Einsatz entwickelt

ISKA Hybrid Pro, das neue Ripagreen-Gerät, wurde für intensive Nutzung konzipiert und kombiniert Sicherheit, Ergonomie, Mobilität und Bedienkomfort.

Das System umfasst:

- ein hybrides Unkrautgerät für präzises und sicheres Arbeiten
- ein Tragesystem für optimale Ergonomie
- einen mobilen Wagen für die Gasflasche, für maximale Beweglichkeit und Autonomie auf großen Flächen

Geeignet für zahlreiche Einsatzbereiche: Straßen, Gehwege, urbane Flächen, Parkplätze, Kieswege, Mulchflächen, Industrieanlagen sowie öffentliche Einrichtungen wie Friedhöfe, Spielplätze, Schulen und Krankenhäuser.

Eine nachhaltige Lösung für die Flächenpflege

Angesichts zunehmender Einschränkungen bei chemischen Produkten suchen Kommunen und Betreiber nach leistungsstarken Alternativen.

Ripagreen bietet mit dieser Weltneuheit eine Lösung, die:

- ohne Chemikalien auskommt
- ohne offene Flamme arbeitet
- ohne Wasser funktioniert
- mobil und autonom ist
- dank 2-in-1-Funktion vielseitig einsetzbar ist
- ideal für sensible und urbane Umgebungen geeignet ist

Diese Innovation ist Teil der Strategie der Sefmat-Gruppe, zukunftsorientierte thermische Lösungen zu entwickeln – leistungsstark, sicher und nachhaltig.

Über Ripagreen

Ripagreen ist eine Marke der Sefmat-Gruppe und spezialisiert auf thermische Lösungen für Grünflächenpflege und professionelle Unkrautbekämpfung. Seit über 10 Jahren entwickelt die Marke leistungsstarke Geräte für Kommunen und Fachbetriebe.

www.ripagreen.com

Über die Sefmat-Gruppe

Die **Sefmat-Gruppe** ist ein französisches Industrieunternehmen, das sich seit 100 Jahren auf die Entwicklung, Montage und den Vertrieb von gasbetriebenen Heizgeräten spezialisiert hat. Als Weltmarktführer in mehreren Bereichen mit Sitz in **Le Haillan (Gironde, Frankreich)** entwickelt das Unternehmen Wärmeerzeugungslösungen unter den Marken **Ripack, Ripacycle, Ripack Supplies und Ripagreen** und verfügt über ein internationales Vertriebsnetz.

www.sefmat.com

Kontakt:

Nicole Classen

Marketing & Communication Manager

nicole.classen@sefmat.com

+33 (0)6 28 61 24 63

GB

PRESS RELEASE

May 2026

A world-first in thermal weeding: Ripagreen disrupts the market with ISKA - its hybrid system

Le Haillan, France – Ripagreen, a brand of the Sefmat Group specializing in thermal solutions for landscape maintenance, announces the launch of a groundbreaking professional equipment that redefines the standards of thermal weed control.

This new hybrid system, **ISKA Hybrid Pro**, based on patented technology, combines a hot air weed tool with an integrated blower function, delivering a unique 2-in-1 solution never seen before on the market.

Designed for municipalities, landscaping professionals, and infrastructure managers, **ISKA Hybrid Pro** addresses today's key challenges: maximum safety, field efficiency, and environmental compliance.

A unique 2-in-1 solution: blow, clean, weed

This smart and versatile hybrid technology introduces a built-in blower function that allows users to:

- clean surfaces before or after treatment
- remove leaves, dust, and debris
- improve weeding efficiency
- deliver a clean, professional finish

One single tool for two essential tasks, saving time while increasing productivity and user comfort.

Hot air instead of flame

The new **Ripagreen ISKA Hybrid Pro** operates using an innovative hot air generation system powered by low-pressure gas (compatible with biogas, propane, and butane), combined with a battery that controls electronics and airflow.

Unlike direct flame systems, heat is generated inside the unit and released as a controlled flow of hot air directed at unwanted vegetation. This heat creates a thermal shock at the cellular level, causing plants to dry out naturally over time.

Key benefits:

- No open flame
- Reduced risks in sensitive areas (urban zones, roads, industrial sites...)
- Usable in all weather conditions, all year round
- Enhanced operator safety

“Effective thermal weeding without open flame”

“With **ISKA Hybrid Pro**, our goal was to maximize the benefits of gas thermal weeding while eliminating the risks associated with open flames,” explains Julien Marigot, CEO of the Sefmat Group.

“The combination of pulsed hot air technology with an integrated blower enables professionals to carry out multiple tasks with a single piece of equipment, improving both efficiency and operator safety.”

A new benchmark on the market

With this launch, Ripagreen strengthens its position as an industry expert by offering a solution that combines:

- major technological innovation
- unmatched safety
- proven efficiency
- versatility in the field
- professional-grade performance

ISKA Hybrid Pro sets a new standard in thermal weeding, fully aligned with the current needs of professionals and public authorities. This is not an evolution — it’s a revolution.

Designed for professional use

This innovative Ripagreen equipment is built for intensive use, combining safety, ergonomics, mobility, and ease of use.

The system includes:

- a hybrid weeding unit for safe and precise work
- a harness for optimal ergonomics
- a mobile trolley for the gas cylinder, ensuring full autonomy and easy movement across large areas

This setup allows efficient operation on various surfaces: roads, sidewalks, urban areas, parking lots, gravel paths, mulched areas, industrial sites, and public infrastructures such as cemeteries, playgrounds, schools, and hospitals.

A sustainable solution for landscape maintenance

With increasing restrictions on chemical products, municipalities and facility managers are actively seeking effective alternatives.

With this world-first equipment, **Ripagreen ISKA Hybrid Pro** offers a solution that is:

- chemical-free
- flame-free
- water-free
- highly mobile and autonomous
- versatile thanks to its 2-in-1 function
- suitable for urban and sensitive environments

This innovation reflects the Sefmat Group's strategy to develop the thermal solutions of tomorrow, combining performance, safety, and sustainability for green space professionals.

About Ripagreen

Ripagreen is a brand of the Sefmat Group, specializing in thermal solutions for green space maintenance and professional weed control. For over 10 years, the brand has been developing high-performance equipment for municipalities and public space professionals.

www.ripagreen.com

About Sefmat Group

The Sefmat Group is a French industrial company based in the Gironde region, specializing in the design, assembly, and distribution of gas-powered heating tools. A global leader in several markets, the group has been developing heat generation solutions for over 100 years under the brands Ripack, Ripacycle, Ripack Supplies, and Ripagreen, supported by an international distribution network.

www.sefmat.com

Contact:

Nicole Classen

Marketing & Communication Manager

nicole.classen@sefmat.com

+33 (0)6 28 61 24 63